

Télégramme – mercredi 23 octobre 2019



Les élèves, désormais lycéens, ont reçu leur diplôme vendredi dernier.

La cérémonie de remise du DNB (Diplôme national du brevet) et du CFG (Certificat de formation générale) s'est déroulée vendredi, au collège Alain, en présence des enseignants, des parents et des élèves. Cette cérémonie, très symbolique, a marqué la fin de la scolarité des collégiens et l'entrée au lycée, avec pour objectif la préparation aux épreuves du baccalauréat.

« Cette année encore, les résultats sont excellents avec 87 mentions – 29 très bien, 30 bien et 28 assez bien – soit 96,2 % de réussite au Diplôme national du brevet et 100 % de réussite au Certificat de formation générale », a souligné Gérard Gaïga, le principal de l'établissement.

« La réussite des élèves, c'est aussi le résultat du travail de l'équipe enseignante qui se mobilise et les accompagne pendant les quatre années de collège », a-t-il poursuivi. Les enseignants ont été remerciés au cours de la cérémonie, ainsi que les équipes éducatives et les agents techniques qui œuvrent au quotidien pour le bien-être et le confort des collégiens.